

Municipalidad de Santos Guardiola
Departamento Islas de la Bahía.

**Informe por parte de la oficina de la mujer
correspondiente al mes de julio año 2023**

CORDINADORA DE LA OFICINA DE LA MUJER

Elaborado por: Dixie Meza

Fecha: 01-31/07/2023



INTRODUCCIÓN

La oficina municipal de la mujer es una entidad creada con el propósito de poder interactuar y conocer aquellas mujeres con diferentes problemáticas que día a día afronta una parte de la sociedad femenina., es por esta razón que el gobierno local del municipio de Santos Guardiola desea apoyar a las mujeres que quizás unas ya cuentan con una organización para poder salir adelante y aquellas que no lo están poder apoyarlas, y poder ser parte de todo aquella organización que desea apoyar a la mujer de nuestro municipio.

OBJETIVO GENERAL

Lograr como oficina de la mujer poder asistir a cada convocatoria que sea con el plan de brindar apoyo a las mujeres más vulnerables de nuestro municipio poder realizar día con día un plan de trabajo que se pueda cumplir con el único objetivo de estar velando por aquella mujer de la edad que sea y que se encuentren vulnerable ante alguna situación donde se vea afectada, y que sepan que cuentan con un apoyo gubernamental.

OBJETIVO ESPECIFICO

- ❖ Asesorar a las mujeres que se acercan a la oficina para pedir orientación sobre sus derechos.
- ❖ Programar a los talleres de capacitación con todos los entes gubernamentales que están ligados al bien estar de la mujer.
- ❖ Realizar charlas instructivas contra la trata de mujeres en los centros educativos dando inicio a este mes de julio.
- ❖ Trabajar en la realización del POA de la OMM.

ACTIVIDADES REALIZADAS

- ❖ en este mes de julio continuamos trabajando en la planificación para más talleres en beneficio de las mujeres de Santos Guardiola, y así poderle dar cumplimiento a nuestro plan Operativo Anual.
- ❖ se atendieron mujeres que se presentaron a la OMM con alguna inquietud. Y se Han recibido solicitud de ayudas sociales de algunas peticionarias.
- ❖ El día 20 de julio del 2023 estuvimos en una reunión con UNFPA en la cual se trataron temas muy productivos y se compartió un convivio.
- ❖ Estuvimos en dos centros educativos impartiendo charlas sobre la trata de personas con los compañeros de la CICISCT.



DE ACTIVIDADES











INVITACION

30 de julio del 2023.

Estimados señores (a) de patronatos/ fuerzas vivas de las diferentes comunidades de santos Guardiola.

Reciba un cordial saludo del Fondo de Población de las Naciones Unidas (UNFPA), la Alcaldía Municipal de Santos Guardiola. Y la OMM.

Por este medio le extendemos una grata invitación para participar en la Reunión de Socialización del Proyecto Regional "No dejar a nadie atrás: Reducción de embarazos adolescentes en comunidades Afrodescendientes, Criollas, Garífunas y Miskitas en municipios seleccionados de la Costa Caribe de Centroamérica", con el fin de establecer vínculos de cooperación que ayuden a garantizar el éxito del Proyecto.

En ese sentido, respetuosamente solicitamos su apoyo para que haga un espacio en su agenda y pueda acompañarnos en esta jornada, En esta actividad nos interesa contar con la participación de actores locales que a diario inciden y fortalecen el desarrollo del municipio, como ser, la Dirección Municipal de Salud y Educación, los patronatos comunitarios y demás grupos organizados.

La reunión se llevará a cabo de manera presencial, en el Centro Comunal de Lucy Point del municipio de José Santos Guardiola, el 02 de agosto del año en curso, en un horario de 9:00 a 11:00 am.

Posterior a la reunión, desarrollaremos grupos focales con adolescentes y jóvenes dentro y fuera del sistema educativo con el fin de poder identificar la metodología adecuada para el abordaje con los y las adolescentes para implementar las actividades contempladas en el Proyecto en mención.

Esperando una respuesta favorable de su parte, nos despedimos de ustedes


Dixie Meza
Coordinadora de la OMM




José Manuel Pérez
Representante

